



## "J'ai pu m'impliquer dans le travail social local"



© Libre de droits

**Des vidéos du monde entier documentent l'engagement de l'Armée du Salut pendant la crise du Corona. Nous rendons visite à Nicolas Riard.**

Pendant le confinement, Nicolas Riard, officier du Poste de Sierre, a participé à une distribution de nourriture à Sierre. Les bénévoles de l'association Sierre Partage ont tous dû rester chez eux.

Fallait-il alors fermer la distribution de nourriture ? Pas du tout, a décidé l'officier ! Et il a pris en charge la coordination.

Regardez la [vidéo avec l'officier du Poste de Sierre, Nicolas Riard](#).

### **Auteur**

La Rédaction

### **Publié le**

23.7.2020